

Wuppertal

Doppik mit Zusatz

[22.12.2009] Auf zwei Zusatzkomponenten der Doppik-Lösung der Datenzentrale Baden-Württemberg setzt die Stadt Wuppertal bei der Bewirtschaftung in SAP.

Für die Bewirtschaftung in SAP nutzt die Stadt Wuppertal künftig die Zusatzkomponenten KM-BudgetierungsManager und KM-InfoManager der Lösung DZ-Kommunalmaster Doppik der Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW). Wie der IT-Dienstleister mitteilt, verprobt der KM-BudgetierungsManager in der Aktiven Verfügbarkeitskontrolle (AVK) kontenscharf die Objekte der Ergebnisrechnung (Produkt, Kostenstelle, Auftrag). Der KM-InfoManager sei als umfassendes und flexibles Reporting-Tool für die Mittelüberwachung und Recherche im System die zentrale Lösung für operative Auswertungen in Kasse und Fachämtern. Nach Angaben der DZBW wurden die Komponenten im Rahmen eines separaten Einführungsprojekts ins vorhandene SAP-System und in die bestehenden Konzepte zur doppelischen Haushaltsführung der Stadt Wuppertal integriert.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Wuppertal, Datenzentrale Baden-Württemberg (DZBW), Doppik, Finanzwesen, DZ-Kommunalmaster Doppik